

Die Verhältnismäßigkeit der diametralen Unschuld in Bezug auf das Freischwimmerabzeichen in der Hölle

Eine Unschuld ist solange erwiesen, wie sich kein Mensch vorzustellen wagt, daß der Tatort „Hölle“ etwas mit gegen den Strom schwimmen zu tun hat, oder: Ein Subjekt ist immer insoweit wertvoll wie die Schleimspur der schweigenden Mehrheit reicht. Komische Wirklichkeiten werden dadurch komplett ausgeblendet!

Man darf nicht vergessen, daß einer, der sich für etwas begeistert/begeistern lässt, das in hohem Maße erfreulich für diametral Unschuldige ist, nichts mit der Unschuld der anderen zu tun hat, sondern sich sogar, im Gegenteil, keineswegs strafbar macht, wenn er deren Ziele nicht nur toleriert... Die Anbetung von Heilgeistern, im Sinne von Zuchtkriegen ist ebenfalls erlaubt!

Unverständlich ist dabei die als pervers geltende Abwehrhaltung ungut veranlagter Optimisten, die immer noch glauben (wollen), daß die Welt aus mehreren Posten besteht, die nicht miteinander verrechenbar sind. Das ist nur dann verzeihlich wenn man sie in aller Ruhe aussterben lässt. Billiges Recht kommt dabei weniger nur selten, lieber aber immer, zum Tragen!

Die Eier in der Bekleidung furchtloser Hasen sind jedoch nicht von Bedeutung, sobald der gute Wolf sämtliche Großmütter gefressen habt, die kein rotes Käppchen aufhaben – zumindest in der Öffentlichkeit. Niemand beobachtet niemanden, jeder nimmt Rücksicht auf andere, denn Vorsicht ist die Mutter aller Schlachten in der Porzellankiste.

Die Finte ins Korn zu werfen gilt nur für diejenigen, deren Listen zur Abwehr von Listen nicht anerkannt scheitern, sondern auf den Haufen geworfen werden, der den größten Mist macht. Dort kräht der Hahn und noch bevor er dreimal gekräht hat, werden wir uns alle verraten haben! Dann könnt ihr küssen wen ihr wollt, das macht dann auch keinen Unterschied mehr.

Hinter der List und den Listen derer, die als harmlos gelten, aber steht der Angriffsplan der hochrangigen Arschlöcher aus den Weiten der unbewohnbar gemachten Welt. Sie sind unschuldig im Sinne keiner Anklage, die nicht beantragt werden darf, weil die Gründe hinterrücks abgestritten werden, als seien es eher geistige Fürze, als wirklich brauchbare Ideen.

Natürlich muss man teuflisch aufpassen, und wenn ich sage „teuflisch“, dann meine ich auch teuflisch, daß man nichts durcheinander bringt, denn die einen sind diametral unschuldig und die anderen eben nicht, weil sie – aus welchen dummen Gründen auch immer – der falschen Vereinigung angehören. Das ist nämlich ganz entscheidend hier, zwischen Venus und Mars – obwohl die Venus ja nichts zu bedeuten hat.

Ein Freischwimmerabzeichen kann jeder in dieser Hölle dadurch erwerben, daß er einen scheinbar Ertrinkenden, zuungunsten von unbedeutenden Angsthasen aus einer Seenot errettet, die in einem diametralen Verhältnis zur Unschuld steht. Das ist eigentlich alles was man wissen sollte, um wenigstens solange am Leben zu bleiben, wie es denen gefällt, die nicht bereit sind ihre Finten ins Korn zu werfen (Achtung, dies ist ein abgewandeltes Sprichwort und kein Freibrief für alles)!